



Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der WYLER AG

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der messwelk GmbH

Geschätzte Geschäftspartner

Mit Stolz darf ich auf 30 interessante Jahre WYLER AG zurückblicken. Mein Denken und Handeln war stets geprägt von den drei Säulen „Innovation – Qualität - Service“ – zu finden in unserem Leitbild und in jeder Ecke der gelebten, nicht alltäglichen Unternehmenskultur. Unzählige wunderbare alte und neue Kundenbeziehungen, Ehrungen und Jubiläen, die eine überdurchschnittliche Loyalität der MitarbeiterInnen zeigen und andere Highlights bereicherten meinen Arbeitsalltag. Ich konnte als Aktionär, Geschäftsführer und gefühlt ausgedrückt „begeisterter Patron“ in der Dynamik all dieser vergangenen Jahre mit vielen Meilensteinen die WYLER AG maßgeblich mitprägen und habe die Firmengeschichte mit Herzblut verinnerlicht. Der Rückblick besteht vor allem aus Wachstum, viel Swissness, hohem Qualitätsanspruch und dies immer im Kleinen wie im Großen verpackt in einzigartigen Projekten, die mir facettenreiche Arbeitstage bescherten. Oft durfte ich für außergewöhnliche Herausforderungen mit Beharrlichkeit und Präzision, gemeinsam mit meinem Team, maßgeschneiderte Lösungen finden.

Mein Entschluss ist gefasst. Ich freue mich, Ihnen mitzuteilen, dass ich für mein inskünftig reduziertes Arbeitspensum einen kompetenten und motivierten Wegbegleiter gefunden habe. Menschlich wie fachlich könnte die Wahl mit der Firma messwelk GmbH und der Familie Adam / Welk nicht besser sein.

Die Übernahme wird in zwei Phasen erfolgen:

- Die Firma Precise People GmbH (Holding der messwelk GmbH) übernimmt per 1. April 2022 25% des Aktienkapitals der WYLER AG und gleichzeitig nimmt Herr Michael Adam Einsitz in den Verwaltungsrat der WYLER AG. Ich werde mich aber bis auf Weiteres als Hauptaktionär und Geschäftsführer für das Wohl der Firma WYLER AG einsetzen.
- In der zweiten Phase erwirbt die Firma Precise People GmbH spätestens bis 31. Dezember 2024 weitere 75% des Aktienkapitals.

Zum heutigen Zeitpunkt möchte ich allen Vertriebspartnern, Kunden, Lieferanten, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für alles danken, wovon die WYLER AG profitieren durfte, und es war enorm viel! Ich bin überzeugt, dass die Erfolgsgeschichte der WYLER AG dank dieser sukzessiven Übernahme sichergestellt werden kann.

Herzlichen Dank Ihnen allen IN und AUSSERHALB der WYLER AG



Heinz Hinnen

Winterthur, im März 2022